

Compte-rendu de l'assemblée générale de la Société de Circulation et Métabolisme du Cerveau (SCMC) le vendredi 3 avril 2009, à Nancy

Secrétaire de séance : Pascale Schumann-Bard

Etaient présents : cf feuille d'émargement

En sa qualité de président « sortant », Tobias Hévor présente le nouveau bureau de la SCMC :

- Président : Luc Pellerin , Professeur de Physiologie à Lausanne
- Secrétaire : Valérie Besson, Paris V
- Vincent Berezowski : Vice-président
- Pascale Schumann-Bard : Trésorier

Tobias Hévor évoque les discussions qui ont eu lieu au sein du bureau lors de sa dernière réunion et qui ont porté sur le choix d'un nouveau nom pour cette société.

Bilan financier au 31 décembre 2008

(présenté par la Trésorière « sortante » : Isabelle Margail) :

Recettes : 1725 euros

Dont Cotisations : 980 euros

Inscriptions Réunion Paris 01.02.08 : 745 euros

Dépenses : 2204.95 euros

Dont Réunions du bureau : 261.20 euros

Réunion Paris 26.01.07 : 1832.55 euros

Assurances : 83.08

Modifications :28.12 euros

Bilan 2008 : -479.95

Le bilan financier est adopté à l'unanimité

Bilan moral

Luc Pellerin évoque à son tour la nécessité de statuer sur le nom de la société, lors de la prochaine réunion du bureau.

Le bilan moral du travail réalisé par les membres du bureau est positif et adopté à l'unanimité.

Concernant le changement de nom de la société, Astrid Nehlig propose de garder le même acronyme mais de modifier les noms de chaque capitale du nom de la société.